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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, seja feito pedido de informação a ser encaminhada ao 

Exmo. Sr. Prefeito Municipal, para que encaminhe a esta Casa de Leis, 

informações sobre o andamento do Projetos “Cidades Inteligentes”.   

Como amplamente divulgado na imprensa local e até nacional, em 

julho de 2.015, Taquaritinga foi a única cidade paulista, entre 10 brasileiras e 30 

do mundo todo, a ser incluída no projeto que prevê a possibilidade de 

recebimento R$ 100 milhões da União Européia e do Banco Mundial para a 

criação e desenvolvimento de projetos que melhorem a qualidade de vida nas 

áreas de trânsito, saneamento e meio ambiente. 

Ocorre que, passada a euforia da notícia, nada mais tem sido 

divulgado sobre o tema, o que justificada este Requerimento. Em momentos de 

escassez de recursos para a implantação de políticas públicas, todas as 

alternativas capazes fomentar investimento no município devem ser 

cuidadosamente analisadas pelo Poder Executivo.  

Sendo o que cumpria para o momento, formulo protestos de elevada 

estima e distinta consideração. 

PROTOCOLO 

REQUERIMENTO N.º24/2017 

Recebido em 20/02/2017 

Enviado em ______/____/2017 

Ofício n.º _________/2017 

ENCAMINHE-SE 
20/02/2017 

 
 

________________________ 
José Rodrigo De Pietro 

..::Presidente::.. 
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Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 20 de fevereiro de 2017. 

 

 

DR. EDUARDO HENRIQUE MOUTINHO 

- Vereador - 


